
BAPTEME de Jésus - Mission Ouvrière

« Que !es invisibles deviennent visibles ... » Je me retrouve bien dans ce message de ta Mission

Ouvrière . Je qu'il exprime ce que j'ai essayé de vivre durant ces 60 ans de ma vie de prêtre.Je

pense à tous ces partages que nous vivons en ACO ou dans d'autres groupes d'Eglise, en particulier

avec Ses religieuses. Nous cherchons à mettre au jour, à rendre visibles, toute cette force de vie qui est

au cœur des hommes , femmes, jeunes et enfants qui nous entourent. Il ya de grandes choses, bien

visibles, comme ce qui est vécu avec les Organisations Ouvrières, pour que chacun soit reconnu dans

sa dignité, et surtout les plus petits, les invisibles, pour qu'il y ait plus d'égalité entre les hommes, plus

de justice et de solidarité. l! y a aussi tous ces petits gestes d'amour, <f amitié, de soutien, qui se vivent

un peu partout et que, bien souvent, on ne voit pas . Pour nous, en Mission Ouvrière, tout cela est

important, et ça vaut la peine de donner sa vie pour que ce monde meilleur se réalise. Oh, bien sûr,

nous connaissons aussi nos (îmites, tous ces moments où nous avons envie de baisser les bras, de

laisser aller, parce que c'est tellement dur de rencontrer les échecs, les incompréhensions, les

répressions parfau's, c'est tellement dur de continuer à se battre quand on se retrouve seui à en vouloir

encore. Et pourtant, on se relève, malgré nos peurs et nos faibiesses., wu^^G^H 6L- Û ç \( \ T) ô^ /vi,ç ^
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Et puis,ii y a en nous,croyants, cet appe! que Jésus-Christ nous adresse, comme il le faisait à Moïse : Va

libérer mon peuple. Et il ne cesse de nous donner sa force.Il est !à en chacun de nous, baptisé ou

non,son amour nous habite, cet amour qu'il partageait avec tous s ur tes routes de Palestine. Que de

gens ii a remis de&out, à qui ii a rendu ieur dignité parce que, pour !ui, tout homme est l'image de Dieu.

Baptisés, nous marchons à la suite du Christ. Le prêtre est un baptisé comme les autres, ii nj est pas au-

dessus, il est avec tes autres. Il est chercheur de Dieu comme chacun cTentre nous, il a besoin de sa

force d'amour qu'il vient puiser dans I^Eucharistie et Ses autres sacrements.

Parce que la mission nous la v'tvons ensembie,] e laisse la place maintenant à l'équipe ACO avec qui j'ai

préparé cette célébration.....

Eh bien, continuons notre route . Je vous laisse cette parole que nous adresse le Pape François : Vous

êtes des bâtisseurs indispensabies de ce changement inéiuctable. Je dirais plus, vous avez une voix

qualifiée pour témoigner que cela est possible.


